



# 元気いっぱい月輪っ子



## 令和3年度第1回授業参観



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

4月16日(金)に授業参観・PTA全大会・学年懇談会・PTA専門部会・本部役員会を予定どおり実施することができました。昨年度の今頃は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため臨時休業となっており、子どもたちに会えず、寂しい思いをしていたことを考えると、実施できたことが、とてもうれしかったです。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、体温や風邪症状のチェック、人数制限、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保等、お願いすることが多くあり、ご不便をおかけしましたが、感染対策にご理解いただき、快く協力していただいたことにも、心より感謝いたします。当日、短時間ではあったものの、子どもたちの生の授業の様子をご覧いただきました。ご覧いただいた通り、子どもたち教職員ともに、元気に明るく楽しく、教育活動を展開しております。今後も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を十分に施しながら、子どもたちの学びを止めないように教職員一同努力していく所存です。今後とも、本校教育活動へのご理解とご協力、家庭における新型コロナウイルス感染症拡大防止への取り組みをよろしく願います。

## 避難訓練



4月20日(火)に近所の火災から、校舎に延焼の危険があるという想定での避難訓練を実施しました。子どもたちは、放送や担任の先生の指示を落ち着いて聞いて、安全、迅速に避難することができました。火災にかかわる避難の際には、一酸化炭素やその他の有毒ガスを吸うのが一番危険なので、ハンカチ等で口や鼻を覆ったり、お話を控えて呼吸数を減らし、有毒ガスをできるだけ吸い込まないようにすることが大切だということを伝えました。そして、何よりも「自分の命は自分で守る」ということを絶対に忘れてはいけないことを伝えました。先生方による消火活動の訓練も行われました。消防署の方からも、前の人を押したりしないで落ち着いて避難することの大切さについてのお話がありました。訓練の成果を生かし、いざという時に慌てないようにしたいですね。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。